



COMANDANTE DEL INCIDENTE DEL EQUIPO 3 DEL ÁREA SUROESTE LANCE ELMORE

## Incendio Diamond

Bosque Nacional de Tonto y Departamento Forestal y de Gestión de Incendios de Arizona

Información sobre incendios: 480-608-2054 Medios: 480-608-5591 [2023.Diamond.Tonto@firenet.gov](mailto:2023.Diamond.Tonto@firenet.gov)

<https://inciweb.nwcg.gov/incident-information/aztnf-diamond-fire>

**31 de julio de 2023**

**Ubicación:** Suroeste de Sunflower **Fecha de inicio:** 22/07/2023 **Causa:** Bajo investigación  
**Tamaño:** 5,101 acres **Contención:** 9% **Total Personal:** 365

**Recursos del incendio Diamond aumentan la contención al 9%.**

### ACTUALIZACIÓN OPERATIVA

Ayer los equipos aumentaron la contención del Incendio Diamond al 9% con un crecimiento mínimo de la superficie total. A lo largo de las partes norte, este y sur del incendio, los equipos de tierra continuaron utilizando helicópteros para enfriar los puntos calientes. Alrededor de la comunidad de Sunflower, los motores y las tripulaciones limpiaron los puntos calientes a lo largo del borde del fuego, asegurando así las líneas de contención alrededor de la comunidad. Las excavadoras siguieron mejorando el acceso de las cuadrillas y los motores en terreno accidentado. En la parte occidental del incendio, los recursos perfeccionaron los planes para posibles operaciones de extinción, en caso necesario, y emplearon helicópteros para ayudar a enfriar las zonas activas alrededor de Maverick Springs.

El plan operativo de hoy se basará en el buen trabajo realizado ayer. Los motores seguirán vigilando la línea de contención alrededor de Sunflower, mientras que los recursos terrestres adicionales avanzarán hacia el norte a lo largo de la carretera 344 para ampliar la contención en esa dirección. Las excavadoras continuarán mejorando el acceso al norte de Sunflower y el masticador eliminará los combustibles a lo largo de la carretera Old Beeline. Las cuadrillas continuarán monitoreando la parte occidental del incendio con un transporte de cuadrillas planeado en Maverick Springs para comenzar el ataque directo en esa sección de la línea que está al este de Maverick Mountain.

Se espera que las temperaturas disminuyan un poco hoy con un aumento de la humedad relativa resultante de la actividad de tormenta área. Los vientos soplarán del suroeste a menos de 20 millas por hora. Aunque hay un aumento en la probabilidad de precipitación, sigue siendo localizada a la actividad de tormentas eléctricas. Estas tormentas pueden traer vientos de salida fuertes y erráticos que podrían afectar a la actividad de los incendios.

### CIERRES Y EVACUACIONES

El Bosque Nacional de Tonto ha emitido una orden de cierre de la zona del incendio para garantizar la salud pública y la seguridad debido a las operaciones de extinción de incendios. Si tiene planes de viaje en la zona, preste mucha atención a <https://az511.gov> y a nuestra página de Facebook para obtener la información más actualizada sobre el cierre de carreteras. <https://www.facebook.com/diamond.fire.tonto>

El aviso de evacuación para las comunidades de Sunflower, Cross F Ranch y Diamond Ranch ha bajado de GO a SET. Visite <https://tinyurl.com/nhv6uyyt> para obtener más información. Un enlace interactivo mapa de evacuación está disponible tanto en Inciweb y Facebook: <https://tinyurl.com/54tbdhm2>

### RESTRICCIONES

Existe una restricción temporal de vuelo sobre la zona del incendio, que incluye el uso de drones (UAS). Volar un dron sobre una zona de incendios es peligroso para los pilotos y provocará el cierre de las operaciones aéreas. Volar un dron dentro de la zona restringida también es ilegal.

El Bosque Nacional de Tonto se encuentra actualmente bajo Restricciones de Fase 1 de Incendios. Consulte <https://www.fs.usda.gov/alerts/tonto/alerts-notice/?aid=81280> para obtener más información.

